

Comme Ambassadeur pour le désarmement, monsieur Menzies représentera le Canada auprès des organisations internationales qui s'occupent du désarmement et du contrôle des armements, y compris l'Assemblée générale et la Commission du désarmement des Nations Unies.

Il est actuellement à New York à l'Assemblée Générale où il représente le Canada au premier Comité qui est responsable du désarmement et du contrôle des armements.

A noter: Monsieur Menzies prononcera la déclaration canadienne au premier Comité de l'Assemblée générale des Nations Unies le 27 octobre 1980.